



Der BSC Young Boys und der SC Bern
trauern um den grossen
Sportförderer und Sportfan



Urs Roth

19. April 1960 bis 12. November 2018

Mit grosser Bestürzung und tiefer Trauer haben der SC Bern und der BSC Young Boys Kenntnis nehmen müssen vom Hinschied von Urs Roth, CEO der Visana. Urs Roth war ein grosser Sportfan und Sportförderer, dem nicht nur die Unterstützung der Profisportler ein grosses Anliegen war, sondern auch jene des Frauen- und Nachwuchs-Bereichs.

Unsere Gedanken sind bei der Trauerfamilie, der wir unser tief empfundenes Beileid aussprechen. Der SCB und YB werden Urs Roth in dankbarer Erinnerung behalten. Er wird uns mit seiner grossen Persönlichkeit fehlen.

Im Namen der Verwaltungsräte und Geschäftsleitungen des

BSC YOUNG BOYS UND SC BERN

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 22. November 2018, um 14:30 Uhr im Münster in Bern statt.